

## 小山記念病院退任にあたって

謹啓 春暖の候 皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます 平素は格別のご厚情を賜り厚く御礼申し上げます

このたび2021年3月31日付けをもちまして 小山記念病院院長を退任し 4月から名誉院長に就任いたしました

20年2か月勤務した筑波大学にて定年を迎え 2005年4月から小山記念病院にお世話になりました それから16年の長きにわたりまして 皆様方のお力添えにより 無事に職を全うできましたこと、誠にありがとうございました

院長就任の間には 病院機能評価機構の審査を3度受審し 厚生労働省から地域がん診療病院の指定を受け 2019年10月には災害拠点病院の指定をいただきました 医療過疎地域であります鹿行地域で 急性期病院として また地域の中核病院として 名実ともに兼ね備えた病院になってきたと思います このことはDPCの機能評価係数Ⅱを見ても明らかでございます 小山記念病院はDPCの機能評価係数Ⅱが標準病院群で茨城県1位か2位です この1年は新型コロナウイルスが猛威を振るい 思いがけない事態に直面しておりましたが ワクチンの接種が開始され 明るい未来が少し見えてきたと感じております

後任には 副院長の池田和穂が就任いたしました 私同様お引き立て頂きますようお願い申し上げます 私も名誉院長といたしまして 地域医療に少しでもお役にたつよう勤める所存でございますので 今後とも宜しくお願い申し上げます

謹白

2021年4月

医療法人社団 善仁会 小山記念病院

名誉院長

田中直見